



千葉の海辺 新聞コンクール

■執筆・紙面構成 柳田 陽香 船橋市立前原小学校4年



ふなばし三番瀬環境学習館で船橋の海辺の歴史を説明する担当者

海とまちとのつながりについて、船橋市教育委員会文化課の坂本健太さんにお話をうかがいました。船橋は徳川幕府に魚を献上するほど豊かな漁場で、御菜浦と呼ばれています。その豊かな漁場の権利を徳川幕府が認めていましたが、他の地域の人々と争いが起きました。また、1824年には本町の不動院にある石造御迦来坐像は、1746年に起きた津波でなくなってしまったため、作られました。また、1824年には船橋の漁師が相手方を殴りました。船橋の漁師が相手方を殴りました。

ふなばし三番瀬環境学習館で船橋の海辺の歴史を説明する担当者

海とまちのつながり学ぶ 御菜浦 豊かな海に争いも



民話の舞台・長福寺。かつては船橋の海が望めたとされる



柳田 陽香さん

編集後記
新米新聞記者になれた!

船橋市立前原小学校4年

柳田 陽香さん

私はこの新聞コンクールの活動を通して、さまざまなことを学びました。まず文の書き方を教えてもらいました。書くときは、いつ、どこで、誰が、何をなぜ、どのように、といふ点を書く良いと学びました。次は取材です。取材するはとても緊張しましたが、いつも緊張しまして、この場所に中世にありました。このお城がありましたが、その後お寺が出来ました。そのお寺が出来ました。

坂本健太さんは、夏見に

ある長福寺も案内してくれました。

柳田 陽香さん

柳田 陽香さん